



www.caritas.es

NOTA DE PRENSA

Luis Miguel Rojo Septién, nuevo delegado episcopal de Cáritas Española

- **El sacerdote vicenciano agradece a Vicente Martín su “buena labor de estos años” y se pone “al servicio de Cáritas para seguir abriendo caminos donde hacer presente la verdad del Amor de Dios”**

Cáritas.- 27 de septiembre 2024. La Comisión Permanente de la Conferencia Episcopal Española (CEE) ha hecho público este viernes, fiesta de San Vicente de Paúl, el nombramiento de Luis Miguel Rojo Septién como nuevo delegado episcopal de Cáritas Española. Este sacerdote de los Misioneros Paúles sucederá en el cargo a don Vicente Martín, quien fue ordenado el pasado 6 de julio obispo auxiliar de Madrid.

Luis Miguel Rojo se incorporará al equipo directivo de Cáritas Española a lo largo de este curso, ya que actualmente se encuentra en Roma finalizando un Doctorado en Ciencias Sociales, en la Pontificia Universidad Gregoriana. En un breve mensaje, el nuevo responsable de acompañar humana y espiritualmente a los miembros de Cáritas Española agradece a voluntarios, trabajadores y donantes su “empeño por construir un mundo nuevo, especialmente con aquellos que peor lo están pasando”. “Me pongo a vuestro servicio y me gustaría que pudierais sentir que caminamos juntos”.

“Agradezco vuestra calurosa acogida”

El nuevo delegado ha aprovechado sus primeras palabras a la “gran familia de Cáritas” para agradecer a su antecesor don Vicente Martín “su buena labor de estos años” y “la calurosa acogida” dispensada por Manuel Bretón y Natalia Peiro, presidente y secretaria general, respectivamente. “Entre todos, como afirma nuestro Modelo de Acción Social, seguiremos abriendo caminos donde se haga presente la verdad del Amor de Dios”.

Luis Miguel Rojo Septién nació en Burgos el 31 de enero de 1983, en el seno de una familia cristiana. Es el mayor de cuatro hermanos. Ingresó, muy joven, en el Seminario que los Misioneros Paúles (Congregación de la Misión) en Tardajos (Burgos). Allí realizó sus estudios primarios. Hizo el Seminario Interno (noviciado) en Teruel durante el curso 2004-2005.

Su formación académica superior transcurrió en la Pontificia Universidad de Comillas, en Madrid, entre los años 2001 y 2009. En dicho centro se formó en Filosofía y

Prensa Cáritas Española:

Laura Daniele (618 893 880) – Merche Fernández (606 53 51 56)



Teología. Tras obtener el bachillerato en esta última especialidad cursó la Licenciatura en Teología Bíblica.

Fue ordenado sacerdote de la Congregación de la Misión en la parroquia de San Vicente de Paúl, en el barrio madrileño de Carabanchel, el 2 de mayo de 2009. Y allí comenzó su ministerio pastoral y vicenciano.

Entre los años 2018 y 2019, realizó el IV curso de Directivos de Caritas Española, por el que obtuvo el grado de Experto en Liderazgo al servicio de las personas por la Universidad Pontificia de Salamanca. Y en esta misma Universidad, cursó y obtuvo con éxito el Máster en Doctrina Social de la Iglesia (2019-2020). Desde el año 2021, vive en Roma, donde realiza un doctorado en la especialidad en Doctrina Social de la Iglesia en la Pontificia Universidad Gregoriana. En la actualidad, es profesor asistente en dicha Facultad.

Párroco, superior de su comunidad y voluntario de Caritas

Luis Miguel Rojo ha adquirido y acumulado una interesante experiencia pastoral y profesional a lo largo de estos años. Ha sido vicario parroquial y posteriormente párroco en la iglesia La Milagrosa, de Valladolid. Desde el año 2017 al 2021, trabajó como delegado episcopal de Caritas Diocesana, coordinador de Entidades de Desarrollo Humano Integral y miembro del Consejo Diocesano de CONFER (Conferencia Española de Religiosos). Todo ello en la archidiócesis vallisoletana.

Pese a ser un sacerdote joven, Luis Miguel Rojo ha asumido también responsabilidades de gobierno. Dentro de su Congregación ha desempeñado, desde 2015 hasta 2023, el servicio de Consejero Provincial. Y los tres últimos años ha sido asistente provincial. A esto hay que añadir su servicio como superior de la comunidad de Valladolid durante nueve años.

Su relación con Caritas comenzó de manera oficial a sus 18 años, como voluntario en un proyecto de formación y acogida con personas migrantes en la Vicaría I de la archidiócesis de Madrid. Desde entonces han sido varias las realidades en las que ha colaborado: migrantes, infancia, adolescencia y juventud, personas sin hogar, prisión, salud mental, acogida, voluntariado, atención primaria... Además, ha tenido varias experiencias de misión en zonas de Honduras y Bolivia, incluyendo la selva amazónica. Ha participado en numerosos encuentros y escuelas de Caritas Española, tanto a nivel regional como nacional. Y ha colaborado en la formación de voluntariado, trabajadores y sacerdotes tanto a nivel nacional como internacional.

Luis Miguel Rojo es autor de varios artículos. También publicó un libro titulado *La fraternidad. Cauce y expresión de la civilización del amor*.

Prensa Caritas Española:

Laura Daniele (618 893 880) – Merche Fernández (606 53 51 56)